

03.12.2024 17:08

### Die erste Kollekte des Jahres - ein starkes Zeichen der Einheit Auch 2025 gemeinsam für Gottes Reich



Gemeindegründung in Ostdeutschland (Bild: privat)

Am 5. Januar 2025, dem ersten Sonntag des neuen Jahres, versammeln sich viele BFP-Gemeinden zu ihrem Auftaktgottesdienst. Dieser besondere Tag bietet eine ideale Gelegenheit, die erste Kollekte des Jahres einzusammeln. Seit Januar 2024 wird diese Kollekte dem Anliegen der Vision von "MM33" gewidmet.

Die Idee, die "Erstlingsfrucht" oder "Erstlingsgabe" Gott zu widmen, hat tiefe Wurzeln im Alten Testament. Das Erste gehörte immer dem Herrn, als Zeichen dafür, dass Gottes Anliegen zuerst kommen. Dieses Prinzip findet sich auch im Neuen Testament wieder, wo Jesus in Matthäus 6,33 betont: "Trachtet zuerst nach dem Reich Gottes und nach seiner Gerechtigkeit, so wird euch alles andere zufallen."

Wenn wir die erste Einnahme des Jahres in unseren Gemeinden weitergeben, erklären wir damit: Gottes Reich hat für uns Priorität, es steht an erster Stelle. Es geht nicht nur darum, zu spenden, sondern gemeinsam eine kraftvolle geistliche Bewegung anzustoßen. Die Einheit, die durch dieses gemeinsame Handeln entsteht, gibt uns eine gewaltige Kraft, Großes zu bewirken.

### Gemeinsam die Welt verändern

Die Vision MM33 ist eine gemeinsame Initiative der Weltweiten Pfingstbewegung (World Assemblies of God Fellowship) mit dem Ziel, bis zum Jahr 2033 weltweit eine Million Gemeinden zu gründen. Als BFP haben wir uns zu dieser Vision gestellt und unseren Beitrag erklärt: 513 neue Gemeinden in Deutschland und 1.413 internationale Gemeindegründungen bis 2033. Schon jetzt gibt es national 91 neue Gemeinden, die aus dieser Vision entstanden sind. International werden beispielsweise 20 Gemeinden in **Tansania** durch die Unterstützung des BFP und die Partnerschaft mit unserem Bundeswerk AVC ins Leben gerufen. Besonders bewegend: Einige der Gemeindegründer setzen ihr Leben aufs Spiel, um auch im muslimischen Teil Tansanias die frohe Botschaft von Jesus zu verkünden.

Die gesammelten Kollekten und Spenden investieren wir nicht nur in ferne Länder, sondern unterstützen auch Initiativen in unsere eigenen Regionen, insbesondere in den neuen Bundesländern. Überall brechen neue Bewegungen auf, Menschen finden neue Hoffnung und Gemeinden entstehen.

Ob als Gemeinde oder als Einzelperson – jeder kann Teil dieser Bewegung sein. Gemeinsam haben wir die Möglichkeit, die Welt vieler Menschen nachhaltig zu verändern.

Für deine Gemeinde (oder auch für dich persönlich) gibt es ein **motivierendes Video** zur ersten Kollekte des Jahres – schaut es euch an, teilt es und lasst euch inspirieren!

Spenden mit dem Stichwort "MM33" können an die Bundeskasse des BFP überwiesen werden:  
Freikirchen-Bank, Bad Homburg  
IBAN: DE18 5009 2100 0000 0200 44  
BIC: GENODE51BH2

*Friedhelm Holthuis,  
Präses des BFP*



Präses Friedhelm Holthuis wirbt für die Vision von MM33 (Bild: BFP)

[Zurück](#)